

Les offices se déroulent à l'église St Nicolas à Pertuis [sauf mention explicite du lieu](#)

Samedi 10 Février Ste Scholastique	08h30 Messe 18h30 Messe anticipée INT : Annette et Xavier CORABOEUF Famille LIRON et CAVASSE
Dimanche 11 février 6e DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE	09h30 Messe à Mirabeau 11h00 Messe animée par le catéchisme INT : Michel PLANCHON - Simone JACQUESON - Jacqueline PLANCHON 19h00 Messe
Lundi 12 février De la férie	08h30 Messe
Mardi 13 février De la férie	08h30 Messe 18h30 Messe à Beaumont
Mercredi 14 février Mercredi des cendres	08h30 Messe 18h00 Messe à Villelaure 18h30 Messe à Mirabeau 19h00 Messe
Jeudi 15 Février De la férie	08h30 Messe
Vendredi 16 Février De la férie	08h30 Messe
Samedi 17 Février Les sept saints fondateurs de l'ordre des Servites de Marie	08h30 Messe 18h30 Messe anticipée
Dimanche 18 Février 1e DIMANCHE DE CAREME	09h30 Messe à Villelaure INT France LATTANZIO 11h00 Messe 19h00 Messe

[Obsèques :](#)

Curé : P. Cesareo ESCARDA : cescarda@gmail.com

Vicaire : P. Pablo SOLIS ENCINA :
pablo.solis.encina@gmail.com

Diacres permanents :

Alain FOURNIER : atcl.fournier@wanadoo.fr -
Bernard MUSSOTTE : mussotte.bf@gmail.com

Adoration du Saint Sacrement :

vendredi toute la journée de 9h à 18h
dans la chapelle du presbytère, entrée
par l'église. Ouvert à tous !
Contact : Philippe Depierre,
07 49 55 12 26

Secteur paroissial Notre Dame de Durance

ANSOUIS-BEAUMONT-MIRABEAU-PERTUIS-SANNES-VILLELAURE

Feuille paroissiale 6-2024 : 10 fév. au 18 fév.

Presbytère : 67, rue Voltaire - 84120 PERTUIS

04.90.79.11.91 - 06.01.05.67.60 - notredamededurance@gmail.com

Accueil : au presbytère mardi et jeudi, 10h00 à 11h30

Retrouvez la feuille sur : www.pertuis.paroisse84.fr



Journée Mondiale des Malades et la Journée Nationale du Dimanche de la Santé

Nous célébrons en même temps ce dimanche 11 février, la Journée Mondiale des Malades et la Journée Nationale du Dimanche de la Santé

L'enjeu de cette journée est de prendre en compte à la fois les malades mais aussi ceux qui les soignent ou se mettent à leur service. Il nous faut tenir ensemble contre l'exclusion que subissent les lépreux de l'évangile et porter le désir de tous, d'aller à la rencontre de Jésus.

« De partout on venait à Lui ! » : Jésus attire les foules, il lui arrive même de se retirer au désert pour prier mais il ne se dérobe pas à ceux qui viennent à lui et l'exclusion provoque sa colère. Dès lors, ayons à cœur de regarder ces nombreux chemins de vie tortueux, longs, et douloureux marqués par l'aridité de la maladie, du handicap ou de la grande vieillesse, mais qui mènent à Jésus. Restons vigilants face à l'exclusion dont sont victimes encore de trop nombreuses personnes, du fait de leur maladie, leur handicap, leur grand âge, leur différence, une situation de chômage ou de précarité. Il est notre responsabilité qu'il n'y ait plus d'exclus, ni sur notre terre, ni dans notre Église !

A l'hôpital, à domicile, en Ehpad, combien de soignants, accompagnants et anonymes, manifestent par des gestes simples, quelques mots, ou une attention, à une personne qu'elle a toute sa place ? Notre humanité et altérité sont en jeu.

Aujourd'hui, comment entendons-nous notre mission en Pastorale de la Santé ? A quoi l'attitude de Jésus nous invite-telle ? Quand on va vers l'autre, on ne va pas seulement lui porter quelque chose, mais on porte quelqu'un. On va rencontrer le Christ qui est chez l'autre. Alors qu'est-ce que je vais ECOUTER ? Et non pas dire ?

Portés par l'Esprit qui nous accompagne sur nos chemins "caillouteux", nous sommes invités à rencontrer nos frères en Christ, et à nous joindre aux équipes de la Pastorale de la Santé dans le doyenné, à domicile, en maisons de Retraite, à l'hôpital.

A Pertuis la Messe avec les malades et les personnes isolées sera célébrée le DIMANCHE 9 juin 2024 à 10h à l'église St Nicolas. Faire partie de la communauté paroissiale procure une grande paix, un élan et une grande joie, pour tous ses membres, malades ou bien portants. Début juin nous vous donnerons quelques précisions pour faciliter les déplacements de ceux qui comptent sur nous.

Contacts : Bernard Mussotte 06 12 26 85 33, M-Paule Cartier 02 23 14 62 35

Cette année, la **Journée mondiale du malade** coïncide avec le dimanche de la santé, le **11 février**.

Une journée pour encourager tous les bénévoles de l'Église qui œuvrent au sein des aumôneries hospitalières en se rendant présentes auprès des personnes malades ou isolées et ainsi donner du sens à ce service et cette mission



MERCREDI DES CENDRES

Le Carême débute ce mercredi 14 février !
Nous nous retrouverons pour la messe et l'imposition des cendres à :

**Pertuis à 8h30
et 19h00**

Villelaure à 18h00

Mirabeau à 18h30

Carême 2024 : groupes de partage à domicile

Le mercredi des cendres il y aura une Feuille paroissiale spéciale "Carême 2024" avec les différentes propositions pour cette période liturgique si importante. Voici une d'entre elles que nous voudrions prioriser :

Nous vous proposons pour notre secteur de se réunir pendant les cinq semaines de carême par petits groupes dans les maisons autour de plusieurs parcours proposés. Il y en a un qui est proposé par la paroisse sur la prière, en lien avec l'année de la prière lancée par le Pape François ; d'autres parcours existent et peuvent légitimement être choisis.

Vous pouvez constituer une fraternité (petit groupe) directement (parmi vos amis) ou vous inscrire (par mail ou sur une feuille d'inscription au fond des églises) dans la paroisse et nous vous proposeront des groupes qui se constituent où vous pourrez vous insérer.



Ils ont besoin de vous !!

L'aide aux devoirs rencontre beaucoup de succès auprès des enfants.

Nous recherchons des bénévoles pour les accompagner environ 1h30 en soir de semaine.

Contact : patronuspertuis@gmail.com

Sœur Thérèse Cécile 0782075026

«Je suis le Seigneur ton Dieu, qui t'ai fait sortir du pays d'Égypte, de la maison d'esclavage». C'est cet extrait du livre de l'Exode, lorsque que s'ouvre l'épisode du Décalogue donné à Moïse sur le Mont Sinaï, que le pape François a commenté dans son message de Carême 2024, intitulé «A travers le désert, Dieu nous guide vers la liberté».

Pour consulter l'intégralité de son message, cliquer ici :

[Message du Pape François pour le carême 2024](#)

- Un **parcours audio** arrive bientôt pour partager ensemble le temps de carême. Nous l'attendons avec impatience
- 4 **catéchumènes** recevront le baptême à Pâques. L'appel décisif aura lieu le dimanche 18 février à Montoux. Accompagnons dans la prière, Cyriaque, Myriam, Coline et Krystel, pour qui le temps de carême est de toute importance.
- L'**Abbé Denis Vernin**, curé d'Apt est décédé le 6 février suite à un cancer les obsèques ont eu lieu à Apt le samedi 10 février à 15h00. Prions pour lui.
- Le prochain **atelier biblique** aura lieu le jeudi 15 février de 18h30 à 20h00 au local Jeanne d'Arc